

LA RESIDENCIA "LA ATALAYA" CAMINO DE SANTIAGO

(26 de Julio de 2022)



Con motivo del Año Compostelano, las hermanas, residentes y el personal de la Residencia "La Atalaya", no hemos querido dejar pasar la oportunidad de ponernos en marcha y hacer nuestro peculiar camino.



Hemos escogido el "Camino del Norte", uno de los más antiguos, pidiendo a la Virgen nos acompañe en nuestro caminar. Con alegría, nos pusimos rumbo a

nuestra primera parada en el Albergue en Ribadesella, donde obtuvimos nuestro primer sello en la "credencial del peregrino".





Bordeando la costa del Cantábrico llegamos a Oviedo, donde fuimos muy bien recibidas.

Continuamos hasta pisar tierras gallegas y nuestra penúltima parada fue en Sobrado, la Coruña, donde descansamos en la Hospedería del Monasterio de los Monjes.

Finalmente nos dirigimos hacia Santiago, la meta de nuestra peregrinación con el deseo de alcanzar la indulgencia plenaria en este año jubilar.

Al término de nuestro camino del que volvíamos calurosas y cansadas, nos obsequiaron para refrescarnos, con una rica y fría horchata acompañada de unos dulces buenísimos.





“El camino de Santiago se ha convertido en una alegoría del camino vital e interior que cualquier ser humano (ya sea creyente o no), debe recorrer para encontrarse consigo mismo y con Dios. Es decir, que en la vida cada uno de nosotros somos peregrinos

a la búsqueda de sentido, de nosotros mismos, hacia la intimidad con Dios. Sabemos que el peregrino no tiene casa, su morada es el camino. Para ponerse a andar necesita ir cargado lo menos posible, por lo tanto, debe deshacerse de todo aquello que es superfluo y quedarse con lo imprescindible. El peregrino no tiene a qué agarrarse, nada con qué quedarse... lo porvenir es desconocido. Lo único importante es caminar hacia adelante, atento a cada paso, a cada nuevo descubrimiento, que le va conduciendo a una nueva comprensión de la vida.

Todos somos invitados, como peregrinos, a comenzar o a continuar el camino emprendido, es decir, a vivir la propia vida con integridad y a la altura de nuestra dignidad como seres humanos, para crear unas relaciones interpersonales más justas, solidarias y fraternales”.

Que el Apóstol Santiago sea un referente constante que nos estimule en esta bella aventura, en esta peregrinación al encuentro con nosotras mismas, iiicon los demás seres humanos y con Dios!!!

Patricia Carrasco (fisioterapeuta)

CAMINO DE SANTIAGO DESCRITO POR ANA M^ª ROMERO, RESIDENTE DE "LA ATALAYA"

En la Residencia "La Atalaya" en Pozuelo de Alarcón tras un largo proceso de ambientación y preparación a cargo de todos los componentes que la integran, hermanas, equipo y residentes, el día 26 de Julio del presente año, se ponen en marcha para peregrinar a Santiago y pedirle al Apóstol la paz de España y del mundo y una fe sólida que crezca y de fortaleza a nuestras raíces bautismales.

Elegimos el camino del norte con escala en Ribadesella y Oviedo (Asturias), Sobrado de los monjes (Galicia) y clausuramos en el sepulcro de la espléndida catedral de Santiago. El escenario fue nuestra finca de "La Atalaya".

Durante el camino nos acompañaba colgando del cuello la concha del apóstol (realizada por las residentes en sus talleres) y una credencial, la cual recibía un sello en cada parada. Todo ello acompañado de una cálida narrativa histórica, artística y cultural.

A todo esto, unir las voces, el buen humor, el gozo y la alegría y un sol de justicia que nos acompañó en todo momento.

iiiVolveremos al año que viene y os invitamos!!!

Pozuelo de Alarcón, 26 de Julio de 2022

Ana M.^ª Romero(residente)